



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和2年6月2日（火）

今年度のテーマ （好きです 中央！）

4号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



6月1日（月）昨日長かった休校から学校が再開しました。子どもたちは朝から元気に笑顔を見せてくれました。

初日でもあり、2時間目の最初に放送集会を行いました。これに先立ち、熊本県知事の

蒲島郁夫知事から皆さんへのメッセージを代読しました。

子どもたちは各教室で静かに話を聞いていました。

本来であれば5月31日は運動会だったことも話しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために長い休校を強いられましたが、再開した喜びとともに、他県では

安心できない状況が続いているのも事実です。今後も今までの生活を継続しながら日々の生活を過ごしてほしい

と思います。また、最上級生の6年生には、体育館にて三密を避けながら話をしました。自分の母校である中央小を

今以上に好きになってほしいこと。5年生以下をきみたちの行動で引っ張って行ってほしいこと。来年3月にすばらしい卒業式を行うためにこれからの10ヶ月をどう過ごして

いくかなどを話しました。また、本校の教育目標を率先して実践してほしいために、まず挨拶から始めることも伝えました。いきなりの集会で少し戸惑いも見られましたが、本当に話の聞き方の上手な6年生でした。今後、大いに期待します。

また、どの学年も落ち着いた学習ができています。これから学校再会とともに課題も出てくると

思いますが、一つ一つをきちんと丁寧に解決し、前進していきたい思います。給食も本格的に再開しました。やはり、クラス全員で食べる給食はおいしいですね。今朝は、多くの児童が朝から中庭や、運動場で遊ぶ姿に、学校生活が戻ってきたことを感じました。本当に嬉しかったです。これからも勉強や運動に集中して頑張りたいと思います。今週は4時間授業ですが、来週からは本格的に学校が再開します。6時間授業も始まります。子どもたちの歓声が学校に響き渡ります。私たち教職員も精一杯子どもたちのために努力していきたいと思います。これからもお世話になります。

